



COMUNICADO

Respecto a las informaciones periodísticas que dan cuenta de una celebración por Año Nuevo realizada en el Hospital de Chulucanas, en Piura, el Seguro Social de Salud informa a la opinión pública lo siguiente :

El citado establecimiento de salud no pertenece al Seguro Social de Salud – EsSalud.

Por tal motivo agradeceremos se tome en cuenta esta precisión, con el fin de evitar caer en errores involuntarios.

Jesús María, 02 de enero del 2018
Oficina de Relaciones Institucionales